



# 一中だより

福生一中ホームページ <https://fussa-1j.hs.fussa.school/>

学校の日々の様子をブログにて紹介しています。

11月号  
令和6年11月1日発行

## 合唱の魅力

校長 金子 敏治

毎年この時期、小学生たちが授業の教材集めに松ぼっくりを拾いに本校の松林に来ます。その光景を見ながら、今年も秋が来たことを実感します。

10月25日(金)、本校の二大行事の一つである合唱コンクールを福生市民会館で無事に開催いたしました。当日は、多くの保護者や地域の皆様にお越しいただき、温かいご声援をいただき誠にありがとうございました。本校の特色である生徒主体の活動を体現する場として、実行委員会を中心に今年も行事を行えたことを嬉しく思います。



生徒たちは当日まで、自分たちの合唱を創り上げるために粘り強く挑戦してきました。本校には合唱部がないため、多くの生徒が授業を通じて合唱を学んでいます。クラスには歌うことが得意な生徒もいれば苦手な生徒もおり、合唱に対する意識もさまざまです。その中で、各クラスの実行委員を中心に、試行錯誤を繰り返し、練習を重ねながらみんなの気持ちを少しずつまとめていき、本番を迎えました。当日は、どの学年も一体感をもって全力で歌い上げ、見事な発表となりました。

**合唱には、人の心を一つにし、集団の絆を深める力があります。また、達成感や感動を共有することもできます。**運動会後に3年生が自発的に合唱を行ったのも、こうした気持ちの表れでしょう。また、合唱には、歌う人だけでなく聴く人にも元氣や勇気を届けてくれる力があります。今回の合唱コンクールを通して、生徒たちは目標に向かって努力する姿勢と、仲間と協力し、互いに高め合う気持ちを育んだことでしょうか。今後も各学年やクラスで絆を深め、周囲の人々や集団を思いやる心がさらに育んでいくことを願っています。

## <地域ボランティア活動>

10月20日(日)に行われた福生市総合防災訓練に、代表生徒がボランティアとして参加しました。生徒たちは、応急給水栓の設置や段ボールベッドの組み立てなどを行い、防災活動を体験しました。また、25日(土)には地域の小学校で開催された運動会に参加し、用具の運搬などのお手伝いをしました。地域の皆様からは、「中学生が積極的に取り組んでくれて助かりました。普段なかなか接する機会がない中、頑張る姿が見られて良かったです」などのありがたいお言葉をいただきました。



11月28日(木)15時40分からは、毎年恒例となっているおやじの会主催の「落ち葉はき」を行います。ぜひ、中学生と一緒に活動してみませんか？